
令和元年12月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

①新庁舎建設にあたり、市内企業の活用、市内建
設業者への発注について

②工事を発注するにあたっての分離・分割発注に
ついて

③元請業者に対して下請発注する場合の市内業
者選定方法について

（２）消防行政について ①消防団員の免許取得補助について

①コミュニティ協議会施策の進捗状況について

②市民バス“空海号”の運行の見直しについて

③消防救急救命士の資格取得と今後の施策につ
いて

①少子化に伴う「保・幼」「小学」「中学」の今後の学
校編成について

②教員の働き方改革の予算化について

①自然災害・防災対策について

②今後の災害対策と都市計画・立地適正化・行財
政改革事業について

①社会保障費の抑制施策について

②第５次善通寺市総合計画における生活習慣病
への取り組みについて

（１）環境問題について
①自衛隊の空砲発射訓練時の大音量や、ヘリコプ
ター離発着時の土埃などの環境問題に対する
自衛隊への是正申し入れについて

①中学校までの給食費無償化について

②高校卒業までの医療費無料化について

（３）高齢者対策について ①補聴器助成制度について

（４）住宅リフォーム助成制度について
①申し込みが年２回となっているが、年間を通じて
行えないことについて

（１）総務行政について

氏家　寿士1

（１）総務企画行政について

（３）災害復旧予算の考え方について

（２）教育行政について

大平　達城2
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4 内田信吾

牧田　嘉己 （１）保健行政について

（２）教育行政について



順番 質問者 項目 発言要旨

①本市における児童生徒の生活習慣病予防対策
について

②学校給食センターの現在の状況について

①子育て支援医療費助成条例改正後の医療費の
伸びについて

②子育て支援医療費助成年齢の引き上げについ
て

③消費税増税に伴うプレミアム付き商品券事業の
実施状況について

①市ホームページへのアクセス件数について

②ホームページの内容の充実について

③ＳＮＳの活用について

①地区公民館で実施しているグループ活動の実態
について

②広報・周知方法について

①がん検診受診率の推移と現状について

②個別勧奨・再勧奨、精密検査受診再勧奨につい
て

③アピアランスケアの支援について

①介護予防の現状について

②介護保険の認定状況と介護保険料について

③在宅介護における家族支援について

④今後の介護予防を含めた、高齢者福祉・介護保
険事業の取り組みについて

①市民バスの利用状況について

②市民バスの今後の取り組みについて
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7 真鍋　範子

山根　千佳

竹森　千津
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（３）公民館で実施するグループ活動について

（１）保健行政について

（２）高齢者福祉・介護保険事業について

（３）総務行政について

（１）教育行政について

（１）子育て支援について

（２）市の広報活動について



順番 質問者 項目 発言要旨

（１）総務行政について ①職員間のいじめについて

①戸別受信機の整備について

②停電対策の強化について

（１）総務行政について ①市民バス「空海号」について

①ペット等の糞尿被害対策について

②可燃ゴミの週２回収集について

（３）道路行政について ①市道等の管理について

（４）政策行政について ①機構改革について

一般質問は１２月１２日（木）及び１３日（金）の予定です。
１２日に全員の一般質問が終われば、１３日は休会となります。
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内田　等

大西　智晴
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（２）防災行政について

（２）環境行政について


